

Pressemitteilung**Information für die Medien**

8. Golfturnier der Volksbank Ulm-Biberach eG

Golfen für den guten Zweck – 5.000 Euro für Menschen in Not

Am 10. Juli 2019 fand auf der Golfanlage in Wain der 8. Golf-Cup der Volksbank Ulm-Biberach eG statt. Bei strahlendem Sonnenschein gingen rund 110 Golferinnen und Golfer an den Start. Aus den eingenommenen Startgebühren und einer Spende der Volksbank kamen insgesamt 5.000 Euro zusammen, welche der „Aktion 100 000 und Ulmer hilft“ zugutekommen.

Ulm/Wain, 12. Juli 2019. Bereits zum achten Mal hat sich der beliebte Golf-Cup der Volksbank Ulm-Biberach eG geöhrt. Rund 110 passionierte Golferinnen und Golfer folgten der Einladung der Volksbank und trafen sich am 10. Juli auf der 18-Loch Golfanlage des Golfclub Reischenhof (Veranstalter des Sportevents) in Wain zum Abschlag, um für den guten Zweck zu golfen.

Unter idealen Wetterbedingungen wurde sogenanntes „Einzel nach Stableford“ gespielt. Im Rahmen der anschließenden Abendveranstaltung übergab Ralph P. Blankenberg, Vorstandssprecher der Volksbank Ulm-Biberach eG, einen Spendenscheck in Höhe von 5.000 Euro an die „Aktion 100 000 und Ulmer hilft“. „Wir sind sehr glücklich über diese Spende und danken allen Spielerinnen und Spielern, die sich mit ihrem sportlichen Engagement aktiv für den guten Zweck eingesetzt haben. Mit den Geldern können wir soziale Initiativen und besonders hilfsbedürftige Menschen in der Region unterstützen“, freut sich die Vertreterin der Aktion 100 000, Bettina Jeretzky, bei der Scheckübergabe. Die Spendensumme setzt sich aus der Summe der eingenommenen Startgelder sowie einer Spende der Volksbank zusammen.

Für die Genossenschaftsbank ist die Förderung karitativer Einrichtungen und die Unterstützung sozialer Projekte in der Region eine echte Herzensangelegenheit, wie der Vorstandssprecher betonte: „Es ist

großartig zu sehen, wie viele Menschen sich in unserer Region tagtäglich aufopferungsvoll für das Wohl anderer einsetzen. Wir freuen uns, die wertvolle Arbeit der Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der Aktion 100 000 zu unterstützen und dabei zu helfen, den Alltag von notleidenden Familien zu erleichtern.“

Mit rund 640.000 Euro an Spenden und Sponsorings unterstützte die Volksbank im vergangenen Jahr insgesamt 337 Vereine, soziale Einrichtungen und gemeinnützige Institutionen in der Region. Die Gelder stammten dabei größtenteils aus dem VR-GewinnSparen, das neben monatlichen Gewinnmöglichkeiten und dem Spargedanken auch einen sozialen Aspekt bietet: nämlich Menschen in Not zu unterstützen.

Ansprechpartner für Journalisten:

Anja Honold

Referentin Kommunikation

Telefon: 0731 183-1126

E-Mail: anja.honold@volksbank-ulm-biberach.de

Kathleen Parthey

Referentin Kommunikation

Telefon: 0731 183-1116

E-Mail: kathleen.parthey@volksbank-ulm-biberach.de